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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE DE L’HARMONIE 

  
PROCÈS-VERBAL de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école de l’Harmonie 
(Saint-Édouard et Monseigneur-Robert), tenue le lundi 30 octobre 2023 à 18 h 30, par 
visioconférence, à laquelle sont présentes les personnes suivantes : 
 
PRÉSENTES : 
 
AMYOT, Philippe Représentant du personnel enseignant 
BEAUCHEMIN, Caroline Représentante du service de garde 
BESNER, Michaël  Représentant des parents 
DE BELLEFEUILLE, Marie Représentante des parents (substitut) 
CAOUETTE, Émilie Représentante des parents 
DESGAGNÉS, Chrystine Représentante du personnel enseignant 
DUCHESNE LESSARD, Rafaël Représentant des parents  
DUGRÉ, Mireille Représentante des parents 
LOYER, Cyrielle Représentante des parents 
PAQUET, Julie Représentante du personnel enseignant 
POULIN, Stéphanie Représentante des parents 
RAYMOND, Sylvie Représentante du service de garde 
ROBITAILLE, Laurie Ann Représentante du personnel professionnel 
SIROIS, Annie Représentante des parents 
ST-PIERRE, Linda  Représentante du personnel de soutien 
TREMBLAY, Nancy  Représentante du personnel enseignant 
 
ABSENTES :  
 
CANTIN, Manon Représentante des parents 
 
PARTICIPANTES : 
 
DUBÉ, Marie-Josée Directrice adjointe 
DUGUAY-DION, Joanie Directrice adjointe 
MORNEAU, Manon Directrice 
 
Madame Christine Fortin agit à titre de secrétaire de la séance.  
 
 

 1. OUVERTURE DE LA SÉANCE, VÉRIFICATION DU QUORUM ET MOT DE BIENVENUE 
 
Le quorum est constaté, la séance est ouverte à 18 h 30. Madame Annie Sirois souhaite 
la bienvenue aux membres. 
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CE-23/24-11 2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Marie De Bellefeuille et appuyé par monsieur 
Michaël Besner l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté. 

 
1. Ouverture de la séance, vérification du quorum et mot de bienvenue  
2. Adoption de l’ordre du jour  
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 25 septembre 2023 
4. Suivis au procès-verbal  
5. Adoption des prévisions budgétaires 2023-2024 
6. Approbation de la planification des contenus en éducation à la sexualité 
7. Approbation de la planification des contenus en orientation scolaire et professionnelle 
8. Projet éducatif 
9. Information du comité de parents 
10. Information de l’OPP 
11. Communication de la présidence 
12. Communication de la direction 
13. Information des services de garde 
14. Autres sujets  
15. Levée de la séance 

 
*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 

 
CE-23/24-12 3.       ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 25 SEPTEMBRE 2023 

 
IL EST PROPOSÉ par madame Émilie Caouette et appuyé par monsieur 
Rafaël Duchesne Lessard l’adoption du procès-verbal du 25 septembre 2023, tel que 
modifié. 

 
*ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 

 4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Aucun suivi. 

 
CE-23/24-13 5. ADOPTION DES PRÉVISIONS BUDGÉTAIRES 2023-2024 

          
Madame Manon Morneau survole le tableau des prévisions budgétaires avec les 
membres en prenant soin de détailler les postes budgétaires. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Cyrielle Loyer et appuyé par madame Nancy Tremblay 
l’adoption des prévisions budgétaires 2023-2024, telles que présentées.  
 
         *ADOPTÉES À L’UNANIMITÉ* 

 
CE-23/24-14 6. APPROBATION DE LA PLANIFICATION DES CONTENUS EN ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 

 
Madame Manon Morneau explique que le ministère demande l’approbation du conseil 
d’établissement au sujet de la planification des contenus, mais que c’est probablement la 
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dernière année, car l’an prochain le cours d’éthique et culture religieuse sera remplacé 
par le cours de culture et citoyenneté québécoise et les contenus y seront intégrés. 
Aucune modification du côté des deux bâtiments. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Chrystine Desgagnés et appuyé par madame Émilie 
Caouette l’approbation de la planification des contenus en éducation à la sexualité. 
 
         *ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ* 
 

CE-23/24-15 
 

7. APPROBATION DE LA PLANIFICATION DES COUTENUS EN ORIENTATION SCOLAIRE ET 
PROFESSIONNELLE 

 
Madame Manon Morneau mentionne que depuis quelques années, ce sont des contenus 
obligatoires au 3e cycle seulement. Ce sont les mêmes planifications que l’année 
dernière. 
 
IL EST PROPOSÉ par madame Mireille Dugré et appuyé par madame Stéphanie Poulin 
l’approbation de la planification des contenus en orientation scolaire et professionnelle. 

 
 

*APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ* 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

8. PROJET ÉDUCATIF 
 
Madame Marie-Josée Dubé mentionne qu’une rencontre avec le Centre de Services 
scolaire a eu lieu le 16 octobre dernier. Lors de cette rencontre, elles ont travaillé sur des 
orientations un peu plus puissantes et sur leurs objectifs. La version finale du projet 
éducatif sera présentée au prochain conseil d’établissement le 11 décembre prochain. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 
 Il y a eu deux rencontres depuis le dernier conseil d’établissement. 
 Madame Stéphanie Poulin a été élue vice-présidente au comité de parents. Lors d’une 
 rencontre, la protectrice  régionale de l’élève a fait une présentation pour mieux 
 expliquer son rôle.  
 

 
 
10. INFORMATION DE L’OPP 
 

Une rencontre a eu lieu il y a près d’un mois. Le projet de bibliothèque pour le bâtiment 
MGR-Robert va se poursuivre. Les activités retenues pour le financement sont la vente de 
chandails et soit le Marche-O-thon ou encore un Lecture-O-thon. Les plans finaux ont été 
remis aux membres afin de faire un budget complet pour le projet. Aucun parent ne fait 
partie de l’OPP du côté du bâtiment de St-Édouard.  

 
 

 
 



4 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-23/24-16 
 

 
 
11. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE 
 
 Madame Annie Sirois mentionne qu’elle a reçu une invitation afin d’assister aux 
 Olympiades québécoises des métiers et des technologies qui se tiendront au Centre de 
 Foires les 30 et 31 mai prochains. Elle fera le suivi avec la direction afin d’envoyer 
 l’invitation aux enseignants des deux bâtiments. 
 

 
 
12. COMMUNICATION DE LA DIRECTION 
 
 Madame Manon Morneau mentionne que les soirées d’informations ont eu lieu dans les 
 deux bâtiments. La prochaine étape concernant le programme PP sera la rencontre du 
 comité de sélection qui aura lieu en novembre. La bibliothèque du bâtiment St-Édouard 
 est prête pour la mise en place des livres, un courriel de demande de bénévoles sera 
 envoyé sous peu. 
 
            
 
13.      INFORMATION DES SERVICES DE GARDE 
 
 Tout se passe généralement bien dans les deux bâtiments. Pour le bâtiment St-Édouard, 
 il y a une belle complicité entre les enseignantes et les éducatrices. Pour le bâtiment 
 MGR-Robert, les activités parascolaires seront l’improvisation, le hockey et le soccer. 
 
 
14. AUTRES SUJETS 
 
 Plusieurs parents se questionnent sur le fait que les Minis-Sportifs n’offraient pas 
 d’activités parascolaires cet automne. Madame Sylvie Raymond mentionne que beaucoup 
 de parents voulaient des activités qui touchaient plus le côté artistique. 
 
15.     LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par madame 
Marie De Bellefeuille et appuyé par monsieur Philippe Amyot la levée de l’assemblée à 
19 h 55. 
 

 
 
____________________________ _____________________________ 
Madame Annie Sirois Madame Christine Fortin 
PRÉSIDENTE SECRÉTAIRE 

  
 


